
 PROTOKOLL DER ORDENTLICHEN MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES 
SCHIEßCLUB TELL SCHMALBROICH 1932 e.V. vom 29. April 2024  

 

Diese Mitgliederversammlung fand am 29. April 2024 auf dem Schießstand des SC Tell 
Schmalbroich 1932 e.V., Voesch 64a, 47906 Kempen statt.  

 

TOP 1 Begrüßung  

Eröffnung der Versammlung um 19:55 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Uwe Schlabbers. 
Begrüßung der anwesenden und neuen Vereinsmitglieder, sowie des Ehrenmitgliedes 
Jakob Schlabbers.  

 

TOP 2 Totengedenken  

Schweigeminute für die im letzten Jahr Verstorbenen.  

 

TOP 3  

3.1 Feststellung der Stimmberechtigten  

Es waren 36 Stimmberechtigte anwesend.  

 

3.2. Genehmigung der Tagesordnung  

Keine Änderung der Tagesordnung. Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung  

vom 22. Mai 2023 (veröffentlicht auf der Homepage des Vereins, WhatsApp, 
(Aushang Verein)  

Das Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung aus 2023 wurde einstimmig 
angenommen  

 

TOP 5 Bericht des Vorstandes  

Der 1. Vorsitzende Uwe Schlabbers bedankt sich für die Zusammenarbeit bei allen  

Vorstandmitgliedern und sonst für den Verein ehrenamtlich Tätigen, sowie bei allen 
Unterstützern und Förderern im vergangenen Jahr.  

Er verweist auf das abgelaufene, arbeitsreiche Jahr 2023. Der Anbau ist bis auf die 
Waffenkammer und den Außenbereich fertig gestellt.  

Seit November 2923 ruhen die Baumaßnahmen. Hierbei erwähnt er, dass sich bislang 
noch keiner danach erkundigt hat, wann es denn weitergehen soll. Er bemängelt das 
Desinteresse bezüglich der endgültigen Fertigstellung. Er bedankt sich nochmals bei allen 
Helfern der bisherigen Baumaßnahmen, ohne hier namentlich Helfer aufzählen zu wollen. 
Für gewisse Bauabschnitte waren viele Hände notwendig, welche auch immer da waren. 
Somit ist er auch guten Mutes, dass der Rest der Außenarbeiten noch geschafft wird.  

Er erwähnte das wir für die jetzt fertig gestellten Arbeiten von vereinsfremden Leuten 
ausdrücklich Lob erhalten haben und wir somit auf das bisher Erreichte/Geschaffte stolz 
sein können. Aber wir seien halt noch nicht fertig und der letzte Schritt sei halt der 
schwerste.  

Was nunmehr nach Fertigstellung zu tun ist, bleibt wie so oft leider ungetan. Thema: 
Reinigungsarbeiten. Sonja hatte gedacht/gehofft, dass, wenn man eine Reinigungsliste für 
die Toiletten aushängt, sich auch mal das ein oder andere Vereinsmitglied dazu 
aufgerufen fühlt, diese zu reinigen. Wenn man jedoch auf die Liste sieht, stehen seit 
November 2023 nur die Namen Geyer/Pannhausen und Sonja Schlabbers. Vielleicht sollte 



sich ein jeder Mal dazu aufgerufen fühlen, hier und da auch einen Handschlag für den 
Verein zu tun. Ansonsten bleibt nur die Möglichkeit die Beiträge zu erhöhen und eine 
Reinigungskraft zur beschäftigen.  

Die Nachweise für die Fördermittel hat Sonja für uns erbracht und wurden anerkannt, so 
dass wir hier nichts mehr zu befürchten haben. Diesbezüglich gilt ein besonderer Dank an 
Sonja., da sie hier bei dem ganzen Zahlenmaterial und Formularen den Überblick gehalten 
hat.  

Es sollte nun jedem klar sein, dass dies eine vereinseigene Anlage ist und daher sollte es 
im Interesse Aller sein, das die Anlage in einem guten und sauberen Zustand ist und dies 
nicht nur durch die Arbeit Anderer.  

Uwe schließt den Bericht mit dem Hinweis, dass es mit der Fertigstellung der Anlage bald 
weiter geht. 

Der vollständige, ungekürzte Bericht liegt der Schriftführerin vor und kann 
eingesehen werden 

 

Der 1. Sportleiter Stephan Evertz  

Der 1. Sportleiter verweist auf die sportlichen Ergebnisse im Jahr 2023.  

Die 1. Mannschaft Luftgewehr Freihand belegte in der Landesoberliga den 4. Platz.  

Amelie Kleinmanns in der Einzelwertung den 1. Platz.  

Die 1. Mannschaft Luftgewehr Auflage belegte in der Rheinlandliga den. 5. Platz.  

Die 2. Mannschaft Luftgewehr Auflage belegte in der Landesliga den 1. Platz und im 
Aufstiegswettkampf den 2. Platz; somit Aufstieg Landesoberliga.  

Bei den Landesmeisterschaft 2023 wurden insgesamt 8 x der 1. Platz, 5 x der 2. Platz und 
11 x der 3. Platz belegt.  

Bei den Deutschen Meisterschaften in München Hochbrück, Dortmund (LG-Auflage) und 
Hannover (KK-Auflage) konnten zwei Silber Medaillen verbucht werden. 

Der vollständige, ungekürzte Bericht der Schriftführerin liegt vor und kann 
eingesehen werden.  

 

Der 2. Sportleiter Thomasz Hanusa (Pistole)  

Der 2. Sportleiter verweist auf die Ergebnisse der LVM im Sportjahr 2023 (9 Starts bei 6 
Startern) und damit verbundene Teilnahme bei den DM 2023 (1 Start) Debüt Tomasz 
Hanusa Platz 52 von 71, sowie dem Verbleib der LP-Mannschaft in der Landesoberliga 
(Platz 3).  

Disziplin Sportpistole: Mannschaft Platz 2, somit Verbleib in der Bezirksliga.  

Disziplin Luftpistole Auflage: Mannschaft Platz 3, Verbleib in der Bezirksliga.  

Dieser Bericht liegt auch der Schriftführerin vor und kann eingesehen werden.  

 

Der 2. Jugendleiter Günter Pannhausen  

Der Jugendleiter verweist auf den Zugang zweier Neujungschützen. Deren Interesse ist 
gekeimt bei der Vorstellung des Blasrohrschießens beim Tag der offenen Tür der Stadt 
Kempen.  

Hierzu kam die Ergänzung vom Vorsitzenden, das es hier künftig auch 
Landesmeisterschaften-Blasrohr geben wird mit Hinweis auf Rohrgrößen und Pfeilgrößen, 
die zu beachten sind.  

 

 

 



Die 1. Geschäftsführerin Sonja Schlabbers  

Verlesung des Geschäftsbericht 2023  

Das Jahr 2023 schließt mit einem positiven Ergebnis ab. Hierzu keine Fragen und 
Wortmeldungen.  

 

TOP 6  

Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer  

Die 1. Kassiererin Sonja Schlabbers legt den Kassenbericht 20223 schriftlich vor und 
erläutert diesen.  

Die Kassenprüfer hatten keine Beanstandungen und lobten die optimale und akkurate 
Kassenführung.  

TOP 7  

Aussprache zu den Berichten  

Keine Wortmeldungen 

TOP 8  

Entlastung des Vorstandes  

Jörg Teckenburg stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes an die Versammlung. 
Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.  

 

TOP 9 

 9.1. Wahl 2. Vorsitzender/in  

Günter Lejsek = einstimmige Wiederwahl  

TOP 9.2 Wahl 1. Geschäftsführer/in  

Sonja Schlabbers = einstimmige Wiederwahl  

TOP 9.3. Wahl 1. Sportleiter/in  

Stephan Evertz = Wiederwahl bei einer Enthaltung  

TOP 9.4. Wahl 2. Schriftführerin  

Susanne Geyer = einstimmige Wahl  

TOP 9.2. Wahl eines/r Kassenprüfer/in  

Jörg Teckenburg für 3 Jahre Wahl mit einer Enthaltung. Wahl angenommen  

Klaus Swietek für 2 Jahre Wahl mit einer Enthaltung. Wahl angenommen  

Tina Keucken für 1 Jahr Wahl mit einer Enthaltung. Wahl angenommen 

TOP 10  

Genehmigung der Beitragsordnung  

Keine Veränderung. Die Genehmigung der Beitragsordnung wurde einstimmig 
angenommen.  

TOP 11  

Genehmigung des Haushaltsplanes für 2024  

Der Bericht von Sonja Schlabbers liegt vor und kann eingesehen werden. Es bestehen 
keine Fragen. Der Haushaltsplan wird einstimmig genehmigt.  

TOP 12  

Wahl der Delegierten zu Verbandstagungen  

Der 1. Vorsitzende Uwe Schlabbers schlägt sich als Delegierten vor. Handhabung wie 
bisher = zusammen mit Sonja. Der Vorschlag wurde von den Mitgliedern einstimmig 
angenommen und beschlossen.  

 



TOP 13  

Anbau und Finanzierung  

Für den Außenbreich steht die Haushaltsplanung. Finanzierung erfolgt durch 
Mitgliederspenden.  

Die Tresortür für die Waffenkammer soll durch die VoBa finanziert werden. Leider hat man 
hierzu noch keinen Ansprechpartner erreicht.  

Keine weiteren Fragen und Anträge hierzu.  

Der Bericht von Sonja Schlabbers liegt vor und kann eingesehen werden.  

 

TOP 14  

Beschlussfassung und eingereichte Anträge  

Es liegen keine Anträge vor.  

 

TOP 15  

Verschiedenes  

Tresore:  

Warnung: A-Tresor mit B-Innenfach  

Kurzwaffe – freie Pistole passt nicht in B-Fach, Aufbewahrung im A-Fach nicht erlaubt. 
Konsequenz = Waffenentzug  

Schlüssel Tresor Kurzwaffen = B-Innenfach  

Hinweis, das Viersen Kontrollen gestartet hat; Wesel noch unbekannt.  

Luftpistole Kartuschenschutz in Prüfkasten zugelassen, wenn mit Schutz passt.  

Saison 2025 – Auflageschießen Senioren 6 ab 81 Jahre aufwärts  

Freihandschützen – eine Klasse mehr ab 71 Jahre?  

Ersichtlich mit Ausschreibungen 2025 RSB 

Thomasz- Bearbeitung Tore Pistolenanlage Ende Mai 2024-Juni 2024 nach 7 Jahren 
Fertigstelluntg  

Planung Arbeitstag am Wochenende für Außenarbeiten und Aufräumarbeiten; abhängig 
vom Baggerfahrer. Termin wird durch Uwe bekannt gegeben.  

 

Unser 1. Vorsitzender Uwe Schlabbers bedankt sich nochmals für das Erscheinen und das 
Interesse der Mitglieder.  

 

Der 1. Vorsitzende beendet die Mitgliederversammlung um 20:55 Uhr  

 

Uwe Schlabbers                                                                                             Susanne Geyer  

Vorsitzender                                                                                                 2. Schriftführerin 


